

# JOURNALIST

## Peringati HUT RI Ke-77, Kapolsek Manyar dan Forkopimcam bagikan Ratusan Bendera Merah Putih Kepada Pengguna Jalan

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 10, 2022 - 23:59



GRESIK – Polsek Manyar bersama Koramil [0817/06](#) Manyar dan Kecamatan Manyar membagikan bendera Merah Putih kepada pengguna jalan yang melintas di jalan raya Manyar, Rabu (10/8/2022).

Mengenakan masker motif merah putih, petugas tiga pilar Manyar menghentikan pengendara motor, mobil pribadi maupun truk yang belum terpasang bendera merah putih.

Pembagian bendera merah putih berukuran kecil dan sedang kepada pengguna jalan ini dalam rangka memperingati HUT RI KE-77.

“Untuk memperingati HUT RI Ke-77 kami dari jajaran Forkopimcam Manyar melaksanakan pembagian bendera merah putih. Tak lain bertujuan untuk menggugah kembali semangat warga, semangat pengguna jalan semangat kita semua.” terang Camat Manyar Zainul Arifin didampingi Kapolsek Manyar dan Danramil Manyar.

Menurut Zainul, bahwa kita bisa beraktivitas seperti hari ini karena kita sudah merdeka. Merdeka adalah modal utama apa yang kita laksanakan pada hari ini dan seterusnya.

“Harapannya, bisa memberi semangat kepada warga serta menumbuhkan rasa cinta kepada bangsa dan negara Indonesia. Pulih lebih cepat bangkit lebih kuat, merdeka!” pungkasnya.

Sementara itu Arif Widiyanto (50), sopir truk asal Rembang, Jawa Tengah sempat kaget dihentikan petugas gabungan di depan Polsek Manyar.

“Saya kira ada operasi Pak, eh ternyata dibagikan bendera merah putih. Kebetulan saya belum sempat membeli bendera untuk dipasang di truk.” katanya.

Arif bersyukur diberi bendera merah putih secara gratis oleh petugas gabungan di jalan raya Manyar saat menuju tempat bongkar muatan.

“Bukan hanya diberi bendera merah putih secara gratis, tapi juga dipasangkan di spion sebelah kanan oleh Pak Kapolsek Manyar.” imbuhnya sumringah.

Sembari mengepalkan tangan kanan, Arif dengan lantang mengucapkan Merdeka! (jm)